

 題字：小学部4年生	令和6年度 『きぼう』第2号 令和6年7月29日	大阪府立寝屋川支援学校 PTA 広報委員会発行 TEL072-824-1024
--	--------------------------------	---



運動会



一人ひとりが主人公記憶にも記録にも残る運動会にしよう！

天候にも恵まれ、運動会が開催されました。
 たくさんの声援のなか
 それぞれが輝いて素敵でした



地道に活動していただいた
 ベルマークで玉入れの玉を購入しました。
 小学部の競技で使用しました。
 これからもたくさん使ってね。

学部別懇談会

前年までは1月に行っていましたが、早い時期に行うことで、学部の様子を知ることができ、特に新入生の保護者のかたの安心にもつながり、学校との連携が図りやすくなるのではないかと考え、7月に実施しました。

小学部は「道徳」、中学部は「縦割り授業」、高等部は「キャリア教育」について、それぞれの学部でお話して頂きました。
 小学部 29名、中学部 15名、高等部 14名が参加されました。



小学部
 1年生から6年生まで、継続的、段階的に目標が設定されていて、これから先の学年の取り組みを知ることができて、見通しが持ててよかった。



中学部
 動画で具体的な内容を知ることができました。学習内容の幅が広いですが経験を積むことで学習できているようです。自分のペースで学習を進め、上級生が下級生をリードしている環境も印象に残りました。普段お聞きすることのないお話も伺えて貴重な時間となりました。

高等部
 各学年の取り組みや活動が分かり、2、3年目の成長していく姿を聞いて将来のイメージが持てて良かったです。



大阪府立支援学校 PTA 協議会

大阪府との懇談に向けて、大阪府立支援学校 PTA 協議会で会長交流会がありました。寝屋川支援学校からは、

- ① 教員の男女比に対して適切な配置。
児童生徒の生活援助、性的援助を同性の教員が援助できるように、小学部の児童が増えているなか、深刻な状態にあります。
- ② 校舎の老朽化に伴い校舎の建て替えや全面的な改修。の要望書を提出いたします。今年50周年を迎える本校ですが老朽化は深刻です。大阪府下の他校においても、同様の状況です。大きな事故が起こる前に対策をお願いしたいところであります。

そのほかにも会長間で交流を持ちました。みなさん、子どもたちの安心・安全な生活を考えられていると感じました。
また、何かご相談があればいつでもお声かけください。

今後の予定



9.10月の学年委員会は秋祭り準備を行いますのでボランティアでお手伝いしていただけるかたはご協力ください！

11月7日(木)	PTA秋祭り	今年度もボランティアのお手伝いしていただける方はご協力 お願いします。 お子さんとフォトスポットで、はいチーズさんに写真をとってもらえます！！ ご都合つく方はぜひ、ご参加ください(^▽^)/
12月10日(火)	PTA講演会 ・バザー	テーマは「卒業後の進路について(仮)」です。 今後の参考にして頂ければと思います。 講師の方は検討中です。
1月21日(火)	PTA学校 懇談会	毎年開催している学校懇談会は管理職の先生方に直接お話が 出来る貴重な機会です。 学部が違う保護者の方の意見も聞くことができ、 大変参考になりますよ！ ぜひとも、ご参加お待ちしております。